Vom <u>19.07.1990</u>
Artikel-Nr. Z/09| 233

JUBILÄUM 10 JAHRE SINGKREIS VOMPERBACH

Im November 1980 fand ein erstes Gespräch über die mögliche Gründung eines Chores in Vomperbach statt.

12 Frauen und Männer aus Vomperbach bildeten die erste Chorgruppe. Nachdem die Bevölkerung mit Überraschung und Freude reagierte, wurden weitere singfreudige Vomperbacher gesucht. Bereits am 11. Jänner 1981 fanden sich 24 Frauen und Männer zusammen und beschlossen, den »Singkreis Vomperbach« zu gründen. Da es in Vomperbach keinen geeigneten Veranstaltungssaal gibt, wurde klassische Chormusik einstudiert, und mit immer besserem Erfolg in der Christuskirche konzertan aufgeführt.

Einen festen Platz im Programm hat alle zwei Jahre ein Festkonzert und in den Jahren dazwischen das Adventsingen. Seit drei Jahren sind die Männer in der Adventzeit als Anklöpfler unterwegs.

Von Beginn an wurde der Chor durch die Bevölkerung und durch die Gemeindeführung unterstützt. Galt es doch für den im Aufbau befindlichen Chor Notenmaterial, Stühle usw. zu

beschaffen. Mittlerweile ist der Chor auch einheitlich gekleidet, und bietet

nun nach außen hin einen geschlossenen Eindruck. Ende 1989 legte der Gründungsobmann Pepi Blaas sein Amt wegen Überlastung zurück. Seit dieser Zeit führt Gerhard Blaas, gemeinsam mit dem Chorleiter Peter Wessiack, den Chor. Es werden jährlich ca. 40 Proben und 20—25 Aufführungen gestaltet. Sorge bereitet der fehlende Nachwuchs an jungen Sängerinnen und Sängern. Aus Anlaß seines löjährigen Bestehens veranstaltet der Singkreis Vomperbach am 21. Juli, um 20 Uhr bei der Volksschule Vomperbach, ein Dorffest, zu dem die Bevölkerung und Gäste sehr herzlich eingeladen sind. Es spielt das orig. Alpbachtal-Sextett. Am Sonntag, dem 22. Juli, findet um 9 Uhr eine Feldmesse mit anschließendem Festakt statt. Im Anschluß daran gibt es einen Frühschoppen mit der Musikkapelle Terfens.